



Chlorophyt Eliphe CA9

La chlorophylle est le pigment naturel qui colore les feuilles en vert. Elle utilise l'énergie de la lumière pour fabriquer du fructose et de l'oxygène, un mécanisme qu'on appelle la photosynthèse. Or, ce pigment végétal a une structure très proche de l'hémoglobine du sang, ce qui lui donne une affinité naturelle avec l'être humain.

Comme l'hémoglobine, la chlorophylle permet de transporter l'oxygène dans toutes les cellules de l'organisme humain, ce qui leur apporte de l'énergie supplémentaire. Elle est aussi une excellente source de nutriments.

Dans Chlorophyt, la chlorophylle est associée à l'aloë vera, connu pour ses nombreux effets bénéfiques sur la peau et la cicatrisation, mais moins pour son action positive au niveau du système digestif et du système immunitaire.

Propriétés

La chlorophylle, riche en minéraux fortement ionisés, passe tout de suite dans la circulation sanguine dès qu'elle est ingérée. Elle y crée des liaisons avec les vitamines et les acides aminés indispensables à l'organisme. Elle améliore ainsi l'état de tous les tissus où elle passe. La chlorophylle est donc positivement active dans toutes les pathologies liées à l'asphyxie cellulaire. Elle intervient également dans la synthèse de la vitamine A qui joue un rôle important en tant qu'antioxydant et antiradicalaire.

Il ne faut pas utiliser de la chlorophylle courante (cuivrique), employée comme colorant alimentaire et qui, trop riche en cuivre, peut être toxique à moyen terme. Dans Chlorophyt, c'est la chlorophylle magnésienne qui est utilisée, dont le noyau est composé de magnésium.

L'aloë vera est une pharmacie à lui tout seul, qui contient des vitamines A, B, C et E, des sels minéraux (calcium, phosphore, potassium magnésium et zinc), ainsi que des acides aminés, des fibres, des enzymes, des saponines, des antioxydants et bien d'autres substances précieuses pour la santé... Mais il contient également des sucres complexes (acémannane) qui en font une plante d'exception. Ces sucres sont, entre autres, des stimulants du système digestif et du système immunitaire.

Effets

La chlorophylle :

- régénère et équilibre la composition de l'hémoglobine et stimule la production des globules rouges, ce qui lui permet de combattre l'anémie,
- convertit le gaz carbonique en oxygène au niveau des tissus, ce qui augmente le rendement énergétique global du métabolisme, et permet de stimuler toutes les guérisons et les cicatrisations,
- réduit la production des toxines d'origine digestive,
- améliore le péristaltisme de l'estomac et de l'intestin, augmente la lubrification des valves œsophagienne et pylorique, et de la valvule iléo-cæcale, ce qui facilite le passage du bol alimentaire ;
- diminue la production des gaz après les repas,
- cicatrise les ulcères gastriques et duodénaux, réduit les ulcères, les hémorroïdes, les irritations rectales,
- protège le foie.
- facilite la synthèse de la vitamine A dont on connaît le rôle antioxydant et l'action efficace contre les radicaux libres,
- protège contre toutes les inflammations infectieuses : la conjonctivite, l'otite chronique, la pyorrhée alvéolaire suite à une extraction dentaire, le rhume, la sinusite, l'angine, la bronchite, les abcès, la vaginite,
- fait disparaître rapidement les odeurs corporelles (celles des menstrues, de la colostomie, de l'incontinence fécale ou urinaire, de la sudation des aisselles et de la plante des pieds) et la mauvaise haleine,
- permet de se débarrasser du muguet (bouche), des mycoses digestives et des mycoses vaginales en relation avec le Candida albicans,

- neutralise les effets des toxines bactériennes (les staphylocoques dorés, le Clostridium perfringens) et accélère la cicatrisation de toutes les lésions dermatologiques et gingivales,
- restaure l'équilibre acido-basique des tissus, ce qui permet, entre autres, d'optimiser l'efficacité des traitements, en particulier homéopathiques et phytothérapeutiques,
- augmente les défenses de l'organisme en le protégeant de la pollution.

L'aloë vera :

- contribue au bon fonctionnement du système immunitaire,
- permet de soulager la colopathie fonctionnelle (syndrome du côlon irritable) grâce à ses vertus anti-inflammatoires et régulatrices du transit,
- limite l'absorption des substances indésirables au niveau de la muqueuse intestinale qu'elle rééquilibre,
- stimule et accroît le nombre des cellules macrophages, des lymphocytes NK, B et T, des monocytes, des anticorps... qui font partie des outils du système immunitaire,
- améliore le mouvement musculaire (le péristaltisme) du système digestif, et donc la digestion.

Indications

La synergie entre la chlorophylle magnésienne et l'aloë vera associés dans le Chlorophyt est particulièrement efficace dans les cas suivants :

- anémie,
- leucopénie infantile,
- leucopénie liée à une chimiothérapie ou une radiothérapie,
- protection du tractus gastro-intestinal,
- indigestions
- ulcères gastriques et duodénaux,
- gaz et acidité,
- hémorroïdes et irritations rectales,
- Candida albicans,
- cicatrisation des plaies,
- inflammations infectieuses (toutes),
- staphylocoque dorés, streptocoque, clostridium,
- mycose vaginale, muguet,
- cancer, Sida (oxygénation cellulaire),
- arthrose, rhumatismes.

Composition

Chlorophylle pure magnésienne extraite de luzerne : 80 %.

Poudre d'aloë vera : 20 %.

Posologie

1 à 2 gélules par jour



Flashez ce code pour commander en ligne

A bientôt sur apoticaria.com

Avez-vous un compte client ?

Téléchargez la dernière version de notre catalogue

N'hésitez pas à laisser un avis sur nos produits, pour toute question nous sommes à votre écoute par téléphone ou par email !